
Interview  de  Sylvain  Connac
sur  la  coopération  et
l’innovation
En prolongement de la journée académique de l’innovation qui
s’est déroulée à Besançon le mercredi 30 mai 2018 sur le thème
de  la  coopération,  nous  vous  proposons  de  découvrir  une
interview  de  Sylvain  Connac,  docteur  en  Sciences  de
l’Éducation, enseignant chercheur à l’Université Paul Valéry
de Montpellier, réalisée par Canopé.

Il place de l’innovation pédagogique à trois niveaux : de
nouvelles pratiques, un travail au niveau de l’établissement
et un niveau individuel.
 

A retrouver sur le site du cardie

 

Ouvrage : La coopération entre élève

PDF : Apprendre avec les pédagogies coopératives
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Utilisez les flèches haut/bas pour augmenter ou diminuer
le volume.

 

 
 


